

El Ayuntamiento de Adra, a través del Área de Seguridad, se encuentra trabajando en la reorganización del tráfico en diferentes calles ubicadas en la zona del Cercado con la finalidad de mejorar la movilidad y fluidez de vehículos y personas en este punto de expansión de la ciudad, tal y como se recoge en el III Plan de Tráfico.

Concretamente, se ha ganado en seguridad gracias a la construcción de dos rotondas y se ha conseguido definir de forma más clara el sentido de circulación para los conductores con la colocación de nuevas señales, dando un nuevo sentido a determinadas vías.

Las calles beneficiadas de estas actuaciones de mejora han sido, hasta el momento, Hernán Cortés, Plomo, Cerca. Estas tres vías contarán con doble sentido sólo en alguno de sus tramos. La reorganización del tráfico también afectará a las calles Plata o Trinquete, que pasarán a tener próximamente un único sentido de circulación, al igual que las calles Rodrigo de Triana, Mesana y Pedro Valdivia.

Estas mejoras permitirán dotar de mayor seguridad y fluidez a estas calles, ya que se clarificará el sentido del tráfico y evitarán problemas de espacio, puesto que se evita el cruce de dos vehículos en estas calles, que cuentan con el estacionamiento permitido en ambos lados.

Tras la colocación de las señales verticales, el Ayuntamiento de Adra tiene previsto continuar con los trabajos de mejora de la seguridad vial con la construcción de una mediana entre las dos rotondas construidas y la colocación de nuevas señales horizontales y pasos de peatones para reforzar la seguridad de las personas.